
DE 
PROBLEM
Die Rückenlehne lässt sich mit dem dafür vorgesehenen Hebel zurückstellen, 
kommt aber bei erneuter Hebel-Betätigung nicht mehr nach vorne.

LÖSUNG
Die Rückstell-Mechanik muss korrigiert werden. Dazu lockern Sie minimal die Schraube  
(s. Abbildungen) mit einem Kreuzschlitz-Schraubendreher (Phillips – nicht enthalten).  
Drehen Sie die Schraube nach links, um die Rückstell-Mechanik zu lösen;  
drehen Sie die Schraube nach rechts, um die Mechanik festzustellen.

EN 
PROBLEM
�The back of the chair can be moved backwards by pulling its appropriate  
lever but it does not come to the fore by pulling the lever again.

SOLUTION
The chair-back mechanism has to be readjusted. Therefore you have to loosen the screw  
to a minimum (see illustrations) by using a Phillips recessed head screwdriver (not included).  
Turn the screw to the left for loosening the mechanism; turn the screw to the right for locking it.


